

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat hubungan yang negatif antara ketidakamanan kerja dengan keterikatan kerja pada karyawan kontrak PT. Pelindo IV Terminal Petikemas Bitung. Hal tersebut dilihat dari koefisien korelasi yang tidak menunjukkan adanya hubungan antara ketidakamanan kerja dengan keterikatan kerja pada karyawan kontrak PT. Pelindo IV Terminal Petikemas Bitung, yang berarti semakin tinggi ketidakamanan kerja tidak diikuti dengan rendahnya keterikatan kerja dan sebaliknya semakin rendah ketidakamanan kerja tidak diikuti dengan tingginya keterikatan kerja pada karyawan kontrak.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan berdasarkan dari hasil penelitian ini yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Subjek

Bagi subjek dalam hal ini karyawan kontrak PT. Pelindo IV Terminal Petikemas Bitung yang memiliki keterikatan kerja dalam kategori tinggi. Berdasarkan hasil penelitian ini diharapkan subjek dapat mempertahankan dan meningkatkan keterikatan kerja yang telah dimiliki. Salah satu cara yaitu mengarahkan diri pada persepsi yang baik atau positif dalam menghadapi

kemungkinan adanya ancaman dalam pekerjaan. Dengan demikian karyawan akan bersemangat, menunjukkan performa kerja yang lebih baik, berorientasi pada pekerjaannya dan menikmati akan apa yang dikerjakan.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Disarankan untuk memilih faktor lain selain ketidakamanan kerja misalnya seperti dukungan sosial, gaji, kepemimpinan, lingkungan kerja, status sosial. untuk selanjutnya apabila hendak melaksanakan penelitian di suatu lokasi disarankan untuk tidak hanya menyebarkan skala penelitian melalui *google form* saja tetapi bisa juga sembari diberikan *booklet* sehingga subjek bisa memilih antara keduanya, hal ini untuk menghindari ketidaktahuan subjek dalam penggunaan *google form*. Hipotesis dalam penelitian ini ditolak karena beberapa faktor, seperti penggalan variabel bebas yang kurang mendalam atau pada saat proses pengisian skala tidak benas sehingga mempengaruhi hasil data penelitian. Sehingga dari pada itu disarankan kepada penelitian selanjutnya untuk memperhatikan hal-hal yang telah menjadi kekurangan dalam penelitian ini untuk diperbaiki pada penelitian selanjutnya.